

## Novios a la fuga

25/08/2017



La pareja y sus invitados tuvieron que ser evacuados y esperaron en la plaza de la Ficia | Fotos Príncipe.

La pareja formada por **Carolina Senabre Martínez** y **Fernando Peñalver García** celebraron el pasado sábado por la noche una **"boda de película"**, pero no solo romántica, sino de acción, aunque con final feliz. A los tres minutos de que los novios llegaron al salón del **Hotel AC de Elda** después de celebrar su enlace y, cuando se disponían a brindar, se disparó la **alarma antiincendios en la cocina**. Solo fue un fallo en la válvula de un extintor, pero por protocolo de actuación, tuvieron que desalojar el restaurante y todo el hotel.

En medio de la confusión, algunos invitados creían que se trataba de una **broma de los novios** y se negaban a salir a la calle, por lo que los recién casados tuvieron que convencerlos. La plaza frente a la entrada del hotel se fue

llenando de gente hasta llegar a un **centenar de personas**. Los Bomberos se presentaron con **cuatro camiones y ocho efectivos**, que llegaron enseguida junto con varios coches de la Policía con sus luces y sirenas en medio de la noche.

El matrimonio tiene una hija en común de **ocho años de edad**, que estaba encantada con las luces de los camiones de bomberos y coches policiales porque "le parecía una película", comenta su madre. La anécdota más graciosa la protagonizó un invitado que bromeó con que los novios habían organizado un **estriptis masculino** sorpresa con los bomberos como actores principales.



*Bomberos y Policía acudieron al lugar tras saltar las alarmas | Fotos Príncipe.*

Entre tanto, algunos familiares, que procedían de **Barcelona**, se asustaron bastante porque acababan de vivir el trágico atentado terrorista en la ciudad condal. No obstante, uno de los bomberos, amigo de la familia de la novia, fue tranquilizando a los invitados de manera individual ya que la causa del desalojo estaba muy clara y no revestía ningún peligro.

Desde **Casa Paulino** atribuyen este incidente a un exceso de prevención ya que, además de los extintores obligatorios en la cocina, instalaron un sistema centralizado con depósitos de dióxido de carbono que **eliminan el oxígeno** en caso de incendio para que no se propaguen las llamas. Y la válvula de uno de estos

tanques fue precisamente la que falló. En los 13 años que llevan dirigiendo el restaurante del Hotel AC nunca habían sufrido un percance similar, ni en los más de **40 años** que lleva abierto el restaurante Casa Paulino.



*Los invitados regresaron al restaurante a las 23:30 horas | Jesús Cruces.*

Los novios y sus invitados regresaron al restaurante sobre las **11:30 de la noche para comenzar la cena** ya más tranquilos: "Estamos muy contentos y agradecidos con Casa Paulino, se portaron de maravilla y el menú fue perfecto", comenta Carolina. Afortunadamente todo quedó en una anécdota y la fiesta terminó con final feliz y baile, que se alargó hasta las 6 de la madrugada. Los novios parten **hoy viernes de crucero** por las islas griegas después de haber vivido una boda de película.